

Nota de Prensa. -Septiembre-2015

Partido
Socialista
Obrero
Español

Comisión Ejecutiva
Provincial de Zamora

Secretaría de
Prensa y Comunicación

C/ Ángel Nieto, 1, bajo
49007-Zamora
Tel.980 670 075
Fax 980 670 059
psomezamoraprensa@gmail.com

El Alcalde confía en poder consolidar un sector industrial y ampliar el casco urbano para dotar a todas las viviendas de servicios de luz, agua, alcantarillado y telefonía

Entrala plantea una nueva ordenación urbanística del municipio para consolidar y ampliar los sectores residenciales e industrial

1

La Diputada Mar Rominguera se reúne con el Alcalde José Parra y los Concejales del PSOE miembros del equipo de Gobierno Isidoro del Corral y David Santamaría para abordar diversas reivindicaciones de la localidad

El Ayuntamiento de Entrala estudia la elaboración de unas nuevas Normas Urbanísticas Municipales con el fin de poder consolidar los sectores residenciales y de suelo industrial en el municipio, para dotarlos de servicios básicos como luz, agua, alcantarillado y telefonía.

Así se lo han trasladado a la Diputada socialista por Zamora **Mar Rominguera** el Alcalde de Entrala, **José Parra**, y los Concejales del PSOE en el equipo de Gobierno **David Santa María e Isidoro del Corral**, en la reciente reunión mantenida en el Ayuntamiento de Entrala para abordar diversos asuntos y reivindicaciones del municipio.

La elaboración de las nuevas normas urbanísticas de Entrala se plantea en base a la Ley 5/1999, de 8 de abril, de Urbanismo de Castilla y León, en cuyo artículo 33 se señala como instrumento de planeamiento general que tiene como objeto establecer la ordenación general, sin perjuicio de que también puedan establecer la ordenación detallada, y cuya elaboración es obligatoria en los municipios con población igual o superior a 500 habitantes que no cuenten con Plan General de Ordenación Urbana, y potestativa en los demás municipios, como sería el caso de Entrala.

El nuevo planeamiento general de Entrala, perseguiría por tanto como objetivo principal “resolver las necesidades de suelo residencial, dotacional, industrial y de servicios del término municipal correspondiente y de su área de influencia, teniendo en cuenta las previsiones de los instrumentos de ordenación del territorio”.

En este sentido, el Alcalde y los concejales socialistas han trasladado a la Diputada del PSOE del PSOE por Zamora, **Mar Rominguera**, las importantes expectativas de futuro económicas, industriales y residenciales que ofrecerían para el municipio de Entrala las nuevas normas urbanísticas que, teniendo en cuenta la proximidad con Zamora, permitirían implantar nuevas naves de negocios y la construcción de nuevas viviendas, además de consolidar y dotar de servicios a las ya existentes en la actualidad dentro del término municipal.

Impulsar la Ruta del Camino de Santiago a su paso por Entrala

En la reunión mantenida en el Ayuntamiento de Entrala la Diputada del PSOE se ha comprometido con el Alcalde **José Parra** a dar traslado de estos asuntos a los Procuradores del PSOE en las Cortes de Castilla y León además de otras reivindicaciones como la mejora en la señalización y en el arreglo de caminos que forman parte de la Ruta del Camino de Santiago a su paso por el municipio de Entrala.

Tanto el Alcalde de Entrala como **Mar Rominguera** han coincidido en la importancia de poner en valor el Camino de Santiago como recurso turístico para el municipio, participando en las asociaciones y entidades del Xacobeo que permitan la organización de actividades conjuntas con otros municipios y la obtención de recursos para lograr estos fines.

NOTA: Los Medios de Comunicación interesados en ampliar la información pueden contactar con la Diputada **MAR ROMINGUERA 646 188 064**.

Se adjunta fotografía junto al Ayuntamiento de Entrala.



David Santamaría (Concejal), Mar Rominguera (Diputada), José Parra (Alcalde de Entrala) e Isidoro del Corral (Concejal)